

Medienmitteilung, 29. August 2024

Bereits 1000 Unterschriften gegen den Kahlschlag

Die am Mittwoch lancierte Petition gegen den Kahlschlag bei den städtischen Leistungen in Chur zählt innerhalb von gut 24 Stunden bereits über 1000 Unterschriften. Gemäss SP Chur, die das Komitee gegen den Kahlschlag koordiniert, ist das ein deutliches Signal.

Gegen das von der Stadt Chur vorgelegte radikale Abbauprogramm mit einschneidenden Massnahmen in Bildung, Kultur, Sport und Gesellschaft regt sich Widerstand. Über 1000 Menschen haben die Petition „Chur gegen den Kahlschlag“ in den ersten gut 24 Stunden unterzeichnet. „Ein deutliches Signal gegen das unnötige Abbaupaket!“, findet Andrin Ehrler von der SP Chur. Die SP koordiniert das überparteiliche Komitee hinter der Petition, die unvermindert weiterläuft.

Engagement und Demonstration

Die bereits jetzt zahlreichen Unterschriften zeigen, dass die Churer Bevölkerung den Kahlschlag der städtischen Leistungen nicht hinnehmen will. Ein anderes Indiz dafür sind die über 40 Organisationen und Privatpersonen, die sich seit Mittwoch gemeldet haben und aktiv im Komitee mitwirken wollen. In einem nächsten Schritt wird der Widerstand auf die Strasse getragen. Am 5. September, um 12:15 Uhr, findet vor dem Churer Rathaus eine Demonstration gegen den Kahlschlag statt – dies anlässlich der Gemeinderatssitzung.

Ansprechperson:
Andrin Ehrler
Co-Präsident SP Chur
+41 78 672 19 08
info@sp-chur.ch